

Quelle: TSG-Journal 01/2023

„Gäste sind herzlich willkommen“

Bei der TSG Neustrelitz wird nicht nur in der Abteilung Fußball Sport betrieben. Zusätzlich gibt es im Verein noch die Sparten Gymnastik und Schach. Auch im Spieljahr 2022/2023 sind die Denksportler bei den Landesmannschaftsmeisterschaften wieder mit einer Mannschaft in der Bezirksklasse Süd-Ost vertreten. „Zum Jahreswechsel auf dem dritten Tabellenplatz liegend, streben wir an, diese Platzierung in den verbleibenden fünf Wettkämpfen bis zum Saisonende im Mai noch zu verbessern“, sagt Günter Wolter, Abteilungsleiter Schach bei der TSG. In den kommenden Monaten werden sich die Schachspieler der TSG auch wieder, wie in den vergangenen Jahren, an Turnieren des Landesschachverbandes und der Schachjugend Mecklenburg-Vorpommern beteiligen.



Die Neustrelitzer Schachspieler von der TSG sind bei vielen Turnieren aktiv.

FOTOS: G. WOLTER



Friedrich Lange überzeugte im Dezember 2022 in Torgelow beim Qualifikationsturnier für die Landeseinzelmeisterschaften der Schachjugend.

Für die Teilnahme an den Landeseinzelmeisterschaften der Schachjugend M-V die zu Beginn der Winterferien im Mirower Ortsteil Fleether Mühle ausgetragen werden, hat sich Friedrich Lange in seiner neuen Altersklasse U12 qualifiziert. „Er hofft, an seine Erfolge in der Altersklasse U10 anknüpfen zu können“, so Wolter. Nach dreijähriger Coronapause finden dann im März die Landeseinzelmeisterschaften der Senioren in Neubrandenburg statt. In Greifswald werden in den Osterferien im April die Landeseinzelmeisterschaften der Männer und Frauen sowie Ende April/Anfang Mai die Einzelpokalmeisterschaft ausgetragen. „Auch an diesen Turnieren wird sich die Abteilung Schach beteiligen“, kündigt der Abteilungsleiter an.

„Kurz vor Beginn der Sommerferien werden wir

auch zu den Schnellschachmeisterschaften des Landesschachverbandes und der Schachjugend Mecklenburg-Vorpommern an den Start gehen.“ Das Training der Schachabteilung findet außer in den Ferienzeiten regelmäßig mittwochs, ab 16.00 Uhr, im Gebäude des Parkstadions in der Pappelallee statt. „Am Schachspiel interessierte Gäste sind jederzeit herzlich willkommen“, sagt Wolter.